

El Pleno de Pedro Muñoz pide ayudas por los daños del temporal

EL PERIÓDICO

El Pleno de Pedro Muñoz aprobó por unanimidad una moción en la que insta al Gobierno central a que adopte medidas extraordinarias para paliar los daños que ocasionaron la lluvia, la nieve y el hielo en los pasados meses de diciembre y enero.

Los ediles piden que el término municipal de Pedro Muñoz sea declarado zona catastrófica puesto que las

pérdidas económicas son cuantiosas.

La moción, que fue presentada por el Grupo Popular, exige que se valoren los daños ocasionados, que se arbitren las compensaciones económicas a los afectados y que se elabore un plan de ejecución de las obras de reparación en bienes e infraestructuras públicas con cargo a los presupuestos generales del Estado, con la colaboración del Gobierno de Casti-

lla-La Mancha y la Diputación de Ciudad Real.

En Pedro Muñoz han quedado dañadas algunas travesías principales y muchos caminos rurales. También se han anegado tierras y las bajas temperaturas han afectado al cultivo de la vid. El temporal también provocó daños en el pabellón polideportivo cubierto, en el aparcamiento del cementerio municipal y en la calle del Deporte, además de rotura de

colectores y sumideros de recogida de aguas pluviales.

El Ayuntamiento ha pedido líneas de crédito para los agricultores afectados con una moratoria de, al menos, un año y tipos de interés al 0 por ciento; ayudas del INEM a los trabajadores que han perdido su trabajo; condonación de las cuotas de la Seguridad Social a los afectados y la exención del IBI rústica a los agricultores, entre otras.

Pedro Muñoz recibirá a Don Carnal con todos los honores

Jesusa Navarrón pregonará las fiestas en Socuéllamos

EL PERIÓDICO

Del 13 al 17 de febrero, Pedro Muñoz recibirá a Don Carnal con todos los honores. El Ayuntamiento ha diseñado una atractiva programación para que la fiesta de la máscara se celebre en medio de un ambiente de alegría y colorido. La concejala de Festejos, Encarnación Huertas, explica que se mantienen los desfiles infantiles que fueron la gran novedad del año pasado y que cosecharon un gran éxito.

Los tiempos de crisis han obligado a recortar la partida del Carnaval, si bien los premios continúan siendo importantes. Se repartirán 6.400 euros, de los que 5.600 se distribuirán entre las nueve mejores agrupaciones que participen en el gran desfile de grupos, charangas y carrozas del domingo.

El telón se alzará el sábado 13 con un pasacalles que animarán las charangas La Corchea y La Alegría. Tras este pasacalles se entregará el premio al ganador del concurso del cartel que se ha adjudicado el joven pedrotero Víctor Manuel Sanz. El domingo 14 por la tarde tendrá lugar el desfile de grupos, charangas y carrozas, y el lunes 15 los protagonistas indiscutibles serán los más pequeños con el gran desfile de grupos infantiles. El martes 16 continuará el carnaval infantil y también tendrá lugar la elección de la Reinona y el III Concurso de Drag Queen.

Las fiestas de Don Carnal en Pedro Muñoz finalizarán el miércoles 17 de febrero con el sepelio de Doña Sardina de Arenque del Záncara. El entierro partirá de la Plaza de España en dirección

a la plaza de toros, donde los asistentes podrán degustar sabrosas sardinas asadas y tila.

Pregón de Socuéllamos

El sábado 13 de febrero arranca el Carnaval de Socuéllamos con el pregón que en esta ocasión pronuncia Jesusa Navarrón Trillo. El acto, que coincide con la celebración del X Baile del Vermut, cuenta este año con la colaboración especial de la Peña Male Male Mía.

Además del tradicional entierro de la sardina y de la fiesta ye-yé del viernes 19, hay que destacar dentro de la programación del carnaval socuellamino el gran desfile de comparsas que discurrirá por las calles de la localidad el sábado 20 de febrero a partir de las cinco de la tarde.

Lleno en el concierto befélico para la Parroquia de San Pedro

El Teatro Municipal de Pedro Muñoz registró un lleno absoluto en el concierto benéfico para financiar las obras de restauración de la Iglesia Parroquial de San Pedro Apóstol. Se recaudaron más de 2.500 euros, procedentes tanto de las personas que asistieron, como de personas que adquirieron entradas en la fila 0.

Polémica en torno a las obras del Plan E

La portavoz del equipo de Gobierno municipal de Pedro Muñoz, María Ángeles Cabezalí, ha expresado su incredulidad y asombro ante la petición del PSOE local de que las obras del Plan E sólo las puedan ejecutar empresas locales, "algo que va contra la Ley de Contratos del Estado". Para Cabezalí lo más grave es que "el secretario local del PSOE conoce perfectamente la Ley".

Detenidos dos presuntos ladrones de vehículos en Pedro Muñoz

EL PERIÓDICO

La Guardia Civil detuvo la pasada semana en Pedro Muñoz a dos personas, vecinas de la localidad, además de imputar a otras cinco, como supuestos autores de robos de vehículos de alta gama, que posteriormente desguazaban en una nave del polígono industrial, empaquetando las piezas para su venta.

En Tomelloso



Talleres Manchegos
Delgado Lizcano S.L.

Pol. "El Bombo" (Ctra. de Pedro Muñoz), parcelas 22-23 - Tel.: 926 58 86 34 - Fax 926 50 54 76 - 13700 Tomelloso

Otras instalaciones Pol. de los Alces, parcela 35 - Tel.: 926 54 21 19 / 926 58 88 56 - 13600 Alcázar de San Juan

Ctra. Madrid-Alicante, km. 119 - 8 - Tel.: 925 56 46 61 - 45800 Quintanar de la Orden

